

新年あけましておめでとう
ございます。今年は年初から
明るいニュースが入ってきま
した。真田広之さんがプロ
デューサー・主演を務めるテレ
ビドラマ「SHOGUN」がコー
ルディンググループ賞で作品賞・
主演男優賞を含む4冠を達成
しました。私も小さい頃に三
船敏郎さん版の映画を見てお
り、大変嬉しく思いました。
近年はアニメやスポーツに続
き、歌やドラマでも世界中で
日本人が活躍しています。こ
れは日本人として誇らしいだ
けではなく、経済効果も期待
できますし、長い目で見れば
世界中に日本ファンが増える
ます。

事で安全保障の面でもプラス
の効果が期待できます。政治
の世界では各国が内向き志向
ではありますが、民間の力で
グローバルな仲間づくりが出
来たらいいなと思っています。
当社は今年からベトナム人
労働者を採用することになり
ました。安全品質を最重視し、
しっかりと教育してから生産
活動に従事させる予定です。
日本人スタッフとベトナム人
スタッフがお互いに信頼し、
協力してお客様のお役に立て
るように努力したいと思いま
す。本年も引き続きよろしく
お願いいたし

ISO活動
「ヒヤリハット
強化月間」

ONO plusではISO活動の取り組みの一
として、年2回「ヒヤリハット強化月間」
を設けています。

58期上期は10月が強化月間となっており
100件近くの投稿があり、12月に「最優秀
賞」と「最多投稿賞」の表彰者が発表され
ました。

最優秀賞は鎌田俊明さん。倉庫の棚卸に関
する内容で6P/L分のスペース確保に貢献さ
れ、ISOメンバーからの高い支持を得て選出されました。

最多投稿賞は井上翔馬さん。お一人で7件、フロアメンバーと共
同で4件、合計11件というダントツの投稿数でした。

今回は4月が強化月間です。この活動を通して日頃から「改善・
5S」の意識を高め、全社一丸となりさらなる品質向上に繋げて
行きたいと思っております。

(品質保証部)

最多
投稿賞
井上さん



ほっと vol.17 2025.1

ONO plus

私の地元自慢

私の地元は京都府南部地域にある山城青谷です。
おすすめスポットは加茂神社です。

加茂神社は、1933年に正式な駅となった山城青谷駅の北の
踏切から300mほど西にあります。旧奈島村の氏神で、平安時
代の後期、1092年に上賀茂神社から勧請された神社となりま
す。写真は春日造の本殿になります。

毎年9月1日

には神社で行わ
れる八朔祭りが
あり、地元の子
供たちも楽しみ
にしている行事
となっています。

(エナ北村大)



SOCCERNEWS
サッカーニュース

今年6月、アメリカで
FIFAワールドカップが
開催されます。アフリカ、ア
ジア、欧州、北中米カリブ海、
オセアニア、南米、開催国か
ら32チームの各大陸が激突し、
アジアからは4クラブが出場
し日本からも1チーム（浦和
レッズ）が出るので応援した
くや。

また、欧州からはレアルマド
リード、マンチェスターシテイ、
バイエルン、チェルシー、
PSG、インテル、ドルトムン
ト、アトレティコ、ユヴェント
スなど名門クラブが出場する
ので気になった方は調べてみて
ください。

(エナ八木)